



Capucine et l'opportunisme

Description

Capucine Gautheron, vous connaissez ?

C'est la petite jeune qui, à moins de 20 ans, était la candidate du parti régionaliste « *Unser Land* » dans la 3ème circonscription du Bas-Rhin.

Ah ! Qu'elle était convaincante pour défendre notre Alsace !

« *La jeunesse au service de l'Alsace* » titrait le journal 20 Minutes. « *On veut une Alsace hors du Grand-Est et avec des compétences larges, sur le modèle des länder allemands* », disait Capucine Gautheron, en présentant son parti comme un « *mouvement de centre-droit tout en étant transparaissant* ».

Son discours est rodé et énoncé avec une éloquence déjà très aboutie. Ce discours elle l'avait tenu à ma table le soir du débat sur l'avenir de l'Alsace organisée par Le Torchis.

Dans une interview aux DNA, elle affirmait : « *on a plus besoin aujourd'hui d'une élue alsacienne à Paris que d'un énième macroniste* » !

Sauf que Capucine a entre-temps, découvert l'opportunisme. Fini « *Unser Land* » ! Quand on a 20 ans et qu'on veut faire carrière en politique il faut une étiquette plus glamour que celle d'un parti régionaliste où les gens causent en alsacien.

On apprend que Capucine vient de rejoindre les instances départementales de Renaissance, le parti à Macron, pour se donner plus de chances lors d'une prochaine élection. Après son élimination au 1^{er} tour, elle avait déjà apporté son soutien à Bruno Studer pour faire un soi-disant barrage à l'extrême gauche représentée par la Nupes.

Après s'être aventurée chez Les Républicains « *mais pas longtemps* », après avoir prôné une opposition constructive à Macron sous l'étiquette « *Unser Land* », voilà que sa carrière politique se met « en marche »....

Marc Assin

Categorie

1. Région

date créée

6 février 2023